

Récital à l'Ehpad avec Point d'Orgue

• CUSSAC

Publié le 05/04/2018



x. © Droits réservés

spectacle. Sur l'initiative de l'association La Fleur de l'Age, présidée par Gaston Boyer, la chorale Point d'Orgue qui regroupe des chanteurs de Verneuil-sur-Vienne et d'Aixe-sur-Vienne est venue présenter un récital aux

résidents de l'Ehpad « Dins Lou Pelou » et de la résidence service des Feuillardiers. Une quarantaine de choristes avaient fait le déplacement pour le plus grand plaisir des résidents de la maison de retraite. Le spectacle qui a duré environ 1 h 30 était composé de chansons de divers répertoires populaires, telles que « la gadoue », « le joueur de flûte », « Mme la Marquise », « L'eau vive », « Les Feuilles mortes » et bien d'autres. Le spectacle s'est terminé avec quelques chants en patois entonnés par les résidents.